
                                          Compte rendu CA exceptionnel Comité 34 Bad 

Urgence Alerte comptable !! 

                                                             Réalisé en Visio le 05/10/2021 de 17h30 à 19h 

Présents : Théo Duluc, Alex Heywang, Jean Louis Sabatier, Rudy Geffroy, Alain Gille, Sylvain Caussé, Laurent 
Dierickx 

Excusés : Agnès Tardit, Patrick Tixador 

Ordre du jour : Suite au compte prévisionnel de Jean Louis Sabatier émis à l'occasion de l'AG du comité qui 
aura lieu le 13 octobre prochain, une lourde perte financière est à envisager pour la saison à venir. Des 
décisions sont à prendre rapidement. 

Déficit prévu : supérieur à 20 000 euros 

Cette perte est due à plusieurs facteurs : 

 L’embauche de Théo Duluc dans le Groupement d’Employeur (GE)=  + 9000 euros  
 Diminution des aides de l’état de 10 000 euros pour soutenir l’emploi de Rudy. 
 Baisse du nombre de licenciés (ou redressement à venir ?) 
 Dépenses excessives lors des déplacements pour des compétitions jeunes (championnat régional 

jeunes et autres) 

Des solutions possibles :  

 Il faudra réduire nos dépenses, faire des économies sur quelques postes : lots et récompenses 
compétitions (utiliser les stocks déjà disponibles), pas d’achat de maillots jeunes ; pas d’achat de 
matériel pédagogiques. 

 Et il faudra relancer les stages durant vacances scolaires. 
 Alain espère que la Ligue prendra en charge une bonne partie des 9000 euros du GE (Dossier de 

demande déjà fait) puisque l’action de Théo constitue l’Axe prioritaire de développement retenue 
par la ligue. Il faut travailler sur la création de nouveaux clubs dans les territoires Héraultais 
délaissés et repérés par Théo Duluc. La limite de 2 000,00 pour les déplacements « maillage 
géographique » est entérinée. 

 Jean Louis est moins alarmiste car la trésorerie du codep34 possède un fond de réserve qui nous 
permet d’être relativement serein malgré tout. Le codep34 est très peu dépensier et il sera difficile 
de faire mieux en termes d’économie. 

 Alex parle d’augmenter le timbre codep34, mais pas avant 2022/2023, il faudra le voter en AG. Mais 
Rudy pense qu’il ne faut pas affaiblir les clubs et réserver cette solution uniquement pour sauver un 
emploi. 

 Il faudrait créer un championnat « corpo » inter-entreprises pour faire « renter » un peu de finances. 
Il est décidé de commencer « doucement cette année. 

 Mécénat, Naming, Sponsoring : pour le moment, nous n’avons pas le temps ni ne disposons de 
bénévoles disponibles et compétents dans ces domaines. 

Conclusion :  

Le tableau « n’est pas peut-être si noir que ça », il faudra toutefois rester vigilant et un bilan régulier devra 
être fait. 

 


